



La presidenta regional asistió hoy a la apertura del curso académico 2015-2016 en el colegio público bilingüe Cortes de Cádiz

Cifuentes inaugura el curso escolar más tecnológico

- La Comunidad quiere convertirse en referente de la revolución digital en las aulas y de las nuevas metodologías docentes
- La plataforma on-line EducaMadrid, la extensión de las pizarras digitales, la puesta en marcha de la nueva asignatura de Tecnología, Programación y Robótica con la dotación en los centros de ordenadores portátiles, impresoras 3D y kits de robótica, avanzan hacia un modelo educativo más tecnológico

9 de septiembre de 2015.- La presidenta de la Comunidad de Madrid, Cristina Cifuentes, ha presidido hoy el acto de inauguración del nuevo curso escolar 2015-16, que el Gobierno regional quiere convertir en referente nacional de la digitalización de las aulas y de la puesta en marcha de nuevas metodologías docentes. Es el comienzo del curso más tecnológico, en el que se incorpora la asignatura de Tecnología, Programación y Robótica.

En este acto, que ha tenido lugar en el colegio público bilingüe Cortes de Cádiz, en el barrio madrileño de Sanchinarro, la presidenta de la Comunidad ha anunciado además que su gobierno va a promover un pacto por la educación que cuente con el mayor respaldo posible, tanto de la comunidad educativa - docentes, asociaciones de padres y estudiantes- como de sindicatos, administración educativa y grupos políticos.

Cristina Cifuentes ha citado el mensaje con el que cerraba la presentación de su programa electoral: "sé como madre que lo mejor que podéis darle a vuestros hijos es una buena educación, y quiero que sepáis que tendrán todas las oportunidades para conseguir sus metas". Una frase que ha asegurado que "hoy comienza a hacerse realidad, pues este curso escolar ya presenta muchas novedades para mejorar la calidad de la enseñanza pública; para reforzar la competitividad de nuestro modelo educativo mediante el bilingüismo y las nuevas tecnologías; para hacer efectiva la igualdad de oportunidades; y para



que los padres elijan libremente el modelo de educación que quieren para sus hijos”.

Ha manifestado que “todos los padres, con independencia de a quien voten, quieren para sus hijos la mejor educación” y ha garantizado que, para conseguirlo, su Gobierno va a trabajar “en equipo y aprendiendo de estos niños su facilidad para superar diferencias, su ilusión por emprender proyectos, su afán de superación, y su capacidad para sumar esfuerzos.

“Hay que evitar que las aulas sean un campo de batalla ideológico. Nuestro compromiso es centrar el debate en la calidad, potenciar el bilingüismo y las nuevas tecnologías, así como hacer efectiva la igualdad de oportunidades y la libertad de los padres de poder elegir modelo educativo”, ha asegurado. Además, ha defendido que “el mejor instrumento para mejorar la calidad es respaldar la labor de los profesionales de la enseñanza” y, por eso, este curso se incorporan 525 profesores y en esta legislatura se agotarán los márgenes de los Presupuestos Generales del Estado para ofrecer más de 5.000 plazas de profesor, 1.320 de ellos el próximo año.

Asimismo, la presidenta ha afirmado que “Igualdad de oportunidades significa que las pruebas estandarizadas sirvan para saber dónde hace falta más ayuda, más personal o más refuerzo en determinadas asignaturas, y no solo para confeccionar rankings de colegios”, y ha recordado que precisamente a la igualdad de oportunidades este curso se destinan 91,5 millones de euros –un 15% más que el año pasado- con los que financiar becas, ayudas de comedor, cheques de educación infantil o programas de préstamo de libros de texto.

Por otra parte, ha destacado que el compromiso de que los padres puedan elegir libremente en un distrito único el centro educativo en el que escolarizar a sus hijos, ya sea público o concertado, ya es efectivo para el 93,3% de todos ellos, y ha dicho que la Comunidad no renuncia a acercarse lo más posible al 100%.

“Vamos a avanzar hacia esa mejor educación para todos, escuchando, estudiando y aprendiendo de los demás. Y todo ello lo queremos hacer a través del acuerdo, no solo con otros partidos políticos, sino con los profesores, las familias, las asociaciones educativas; con todos. Queremos trabajar en equipo, como se enseña que hay que trabajar a estos alumnos del colegio Cortes de Cádiz”, ha declarado.

REVOLUCIÓN DIGITAL EN LAS AULAS

Cifuentes ha subrayado que la Comunidad de Madrid quiere convertirse en la punta de lanza de la transformación digital de las aulas y de las nuevas metodologías docentes para promover el aprendizaje activo de los alumnos. La presidenta regional ha indicado que la Comunidad no parte de cero en la apuesta de las nuevas tecnologías ya que cuenta con el germen de los 15 Institutos de Innovación Tecnológico, la plataforma on-line EducaMadrid, la extensión de las pizarras digitales en los colegios e institutos de la región o la puesta en marcha de la nueva asignatura de Tecnología, Programación y Robótica con la dotación en los centros de ordenadores portátiles, impresoras 3D y kits de robótica.

UN CURSO CON MÁS PROFESORES Y MÁS BECAS

La Comunidad de Madrid inicia este curso con un total de 1.158.867 alumnos en Enseñanzas de Régimen General, lo que supone un incremento de 13.945 con respecto al anterior. Los centros educativos públicos tendrán 637.005 alumnos escolarizados (+7.994), mientras que los concertados sumarán 349.287 (+6.662) y 172.575 los centros privados (-711). El número de alumnos extranjeros se reduce por quinto año consecutivo para situarse en 122.464 (-4.280).

El curso 2015-16 comienza con un incremento de 525 profesores en la educación pública madrileña y 7.015 plazas más en sus centros. Se estrenarán 9 colegios públicos y 4 institutos, además de la ampliación de otros 30 centros de la región, gracias a la inversión de 51,5 millones de euros en infraestructuras. El Ejecutivo regional apuesta por la extensión del bilingüismo con 17 colegios públicos y 12 institutos más, para contar con un total de 463 centros bilingües. Además, el pionero Bachillerato de Excelencia tendrá dos nuevas aulas en institutos de la región.

Entre las nuevas medidas, la Comunidad refuerza las medidas encaminadas a evitar el acoso escolar. Durante este curso se incorporará obligatoriamente a la normativa de los centros un plan, diseñado por la inspección educativa, para que tengan un protocolo actualizado de prevención, detección, corrección y sanción del acoso escolar.

MÁS BECAS Y AYUDAS PARA ESTUDIANTES

Las becas van a incrementarse un 15% en comparación con el curso anterior, para ello el Ejecutivo invertirá este curso 91,5 millones para becas y ayudas destinadas a las familias madrileñas. De esta dotación, 27 millones de euros son para ayudas de comedor que se concederán a 60.000 beneficiarios; 8,2 millones para préstamo de libros de texto que tendrán 375.000 alumnos; 34 millones de



euros para cheques de educación Infantil concedidos a 31.000 familias; y 22 millones de euros para becas FP Superior que disfrutarán 11.000 estudiantes.

En las universidades madrileñas, el inicio del curso llega también este mes con la bajada del 10% en las tasas aprobadas por el Gobierno presidido por Cristina Cifuentes, que beneficiarán a 200.000 estudiantes de las seis universidades públicas de la región.